

Wiener stehen Schlange

Eis-Saison eröffnet! Riesen-Run auf Tichy in Favoriten

Am Freitag läutete der Wiener Traditionseissalon Tichy die Saison 2024 ein. Der Andrang war bereits am Vormittag enorm.

Von [Robert Cajic](#), 15.03.2024, 17:30 Uhr. Redaktion: Heute.at.

Das wohl bekannteste Wiener Eisgeschäft sperrte wieder auf! Dutzende Naschkatzen warteten deshalb am Freitag bereits vor der Wiedereröffnung um 10 Uhr vor dem Lokal – "[Heute](#)" [berichtete](#). Auch am Nachmittag war der Andrang nach süßen Versuchungen von [Tichy](#) groß – die Warteschlange reichte bis zur U-Bahn-Station [Reumannplatz](#). Für die Köstlichkeiten müssen sich Eis-Kunden mit Wartezeiten von mindestens 40 Minuten anfreunden. Ein Lokalausweis am Eröffnungstag zeigt aber, dass sich Geduld allemal auszahlt, glückliche Kunden verließen die Eisdiele. Bis 23.00 Uhr kann man sich nun täglich das Traditionseis oder die berühmten Eismarillenknödel holen.

Auf den Punkt gebracht:

Die Eis-Saison 2024 wurde mit großem Andrang im bekannten Wiener Traditions-Laden Tichy in Favoriten eröffnet, wo schon am Vormittag Dutzende Naschkatzen Schlange standen, die Wartezeit betrug mindestens 40 Minuten

Trotz des Gedränges war die Geduld der Eisliebhaber am Eröffnungstag belohnt, denn Tichy bietet nun täglich bis 23.00 Uhr sein Traditionseis und die berühmten Eismarillenknödel an.